

## INFORMATION

Madame, Monsieur,

Nous déplorons depuis le début de la semaine, un nombre important d'agents municipaux touchés par la COVID 19.

Pour faire face à ce nouvel épisode difficile, et éviter la fermeture des services périscolaires, un redéploiement quotidien de tous les agents, encore présents, est nécessaire pour garantir le maintien du protocole sanitaire en vigueur, ainsi que la surveillance et l'encadrement des enfants. De ce fait, le personnel de la cuisine centrale n'est plus en mesure de préparer des repas chauds.

En conséquence, les élèves de tous les groupes scolaires seront accueillis **le vendredi 21 janvier, lundi 24 janvier et mardi 25 janvier avec un pique-nique froid fourni par les familles**. Cette organisation permet, également, d'assurer les services de garderie du matin et du soir. Actuellement, c'est la seule solution pour recevoir les élèves et permettre aux parents de maintenir leurs activités professionnelles.

J'espère que la situation évoluera favorablement afin de pouvoir rétablir un service traditionnel au plus vite. Je vous tiendrai informé de l'avancement de la situation en temps voulu.

Je compte sur votre compréhension et je tiens à vous assurer que la municipalité d'Auriol reste mobilisée pour traverser cette crise exceptionnelle.

Restons solidaires et vigilants car c'est la santé de tous qui est en jeu.

Prenez soin de vous et de vos familles.

Le Maire,



  
Véronique MIQUELLY